

Stadtbezirk 112 „Wabe-Schunter-Beberbach“
Bevenrode-Waggum-Bienrode-Querum-Gliesmarode-Riddagshausen
Bezirksbürgermeister Gerhard Stülten

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger!

Einladung zur Seniorenweihnachtsfeier am 15.12.2012

Alle Seniorinnen und Senioren des Stadtbezirks sind herzlich eingeladen zur Weihnachtsfeier des Stadtbezirksrats 112 am Samstag, 15.12.2012, 15 Uhr, Grundschule Waggum.

Braunschweiger Zeitung in Waggum

Als Premiere fand am 17.10. die Reihe „BZ vor Ort“ in unserer schönen Waggumer Kirche statt, eben der größten Versammlungsstätte in Waggum. Schwerpunkt der Veranstaltung war - neben der Werbung für die Zeitung - die Vorstellung des Vereins- und kulturellen Lebens vor Ort. In meinen Einführungsworten habe ich die Kernprobleme des Stadtteils angesprochen, die am diesem Abend, aber auch im Bezirksrat engagiert diskutiert wurden bzw. werden:

- Erhalt des Sommerbades Waggum
(der Bezirksrat fordert den Weiterbestand und die schrittweise Sanierung).

- Massive Verschlechterung der Verkehrswege nach der Landebahnverlängerung

(der Bezirksrat lehnt eine Nulllösung ab und hält nach wie vor eine vereinfachte Unterführung für die beste Alternative).

Ebenso habe ich die hervorragende Arbeit der Vorstände-gemeinschaft deutlich gemacht, die – wie die gelungenen Beiträge der Vereine und Gruppen aus dem örtlichen Umfeld - vom Moderator der Zeitung Herrn Noske sehr gelobt wurden.

Insgesamt für Waggum ein gelungener Abend!

Verkehrszählung von August 2011

Endlich wurden dem Bezirksrat die an der Messstelle „Bienroder Straße 20A“ vom 22. bis 29.8.11 ermittelten Werte schriftlich mitgeteilt:

In den Ort fuhren **20 301** und in Gegenrichtung **19 687** Kraftfahrzeuge. Im Mittel ergibt das 5713 Fahrzeuge pro Tag. Bei nur geringem Nachtverkehr und sehr starkem Verkehr zu den Kernzeiten 6.30 – 7.30 Uhr sowie 15.30 – 17.30 Uhr komme ich zu **Spitzenbelastungen von über 1000 Kfz pro Stunde, also fahren ca. 17 Kfz pro Minute an der dortigen (Schul-)Bus-Haltestelle vorbei!** Doch mit einem Mittelwert **über den Tag** gerechnet von **238 Kfz/h** sehen die Zahlen der Stadt ja gleich **wesentlich harmloser** aus!

Was mich erschreckte: **122** Kfz fuhren innerörtlich **schneller als 80 km/h, 75** mehr als **100 km/h** und **9 über 120 km/h!**

Leider wird das nur gemessen und nicht polizeilich verfolgt!

Neues zu den Radwegen

An der Bienroder und Waggumer Straße sind/werden die blauen Schilder Radweg-Gebot entfernt. Radfahrer können dann dort auch die Fahrbahn benutzen! Unter dem Aspekt der Schulwegsicherheit sehe ich diese stadtweiten Maßnahmen eher kritisch.

Fun for Kids

Die Jugendabteilungen der Vereine und Organisationen, der Kirche, Ortsbücherei und - besonders aktiv - des Jugendtreffs Waggum boten am 20.9. einen Erlebnismittag an. Im Vergleich zum Aufwand der Darbietungen (Kletterwand, „Sumo-

Ringer“, elektronisches Schießen, Bratwurst, ...) war der Besuch leider etwas gering. **Vielen Dank an die Veranstalter!**

Jubiläumstage

Es wurden fünf Jubilare zum 90. und einer zum 105. Geburtstag besucht. Ebenfalls haben wir vier Paaren aus Anlass der Goldenen, Diamanten sowie einer Eisernen Hochzeit die herzlichsten Glückwünsche überbracht.

Allen Jubilaren – auch denen, die keinen Besuch wünschten – gratuliert der Bezirksrat herzlich und wünscht das Beste für die Zukunft. Ich bedanke mich bei den Familien und Freunden, die uns hilfreich unterstützt haben.

Endlich Straßenbau-Ende in Sicht ?!

Nachdem Mitte Oktober an der Bienroder Spange, der Waggumer und Gifhorner Straße zeitgleich gebaut wurde, sollen die Bauarbeiten an der Waggumer Straße im November und an der Spange (H.-Schlichting-Straße) im Dezember abgeschlossen sein – **Endlich!**

Geplante Bezirksratssitzung

Montag, 5. November 2012, 19.00 Uhr, in der Begegnungsstätte Gliesmarode, Am Soolanger 1
Die Tagesordnung wird in der *Braunschweiger Zeitung* und im Internet veröffentlicht.

Nächste Bezirksbürgermeister-Sprechstunde

findet statt am 14. November 2012, 16.30 bis 17.30 Uhr, in der Seniorenbegegnungsstätte Querum, Bevenroder Straße 37.

Herzlichst

Ihr Bezirksbürgermeister Gerhard Stülten